
みんなで小・中学校の将来を話し合いましょうみんなで小・中学校の将来を話し合いましょう

　学校適正配置に関する取り組み状況は、市ホームページ
特設コーナーでご覧いただけます。

（学校適正配置方針、これまでの学校適正配置検討委員会
の会議記録、意見交換会の開催結果、アンケート結果など）

　問合せ／仙北市教育委員会
 学校適正配置準備室（西木庁舎）
☎43-3381

  ４～５月に、すべての小・中学校ＰＴＡおよび保育（こ
ども）園保護者会で、「望ましい学校規模」について、ア
ンケートを行った結果は右記のとおりでした。
　これも踏まえ、地域の皆さまと意見交換を行い具体
的な検討を進めます。

　今年３月に定めた学校適正配置方針では、望ましい学校規模は、多様な価値観や考え方をもった仲間と触れ合い、
課題別学習、課外でのスポーツ・文化活動、学校行事などで多様な選択ができるよう、一定の集団を確保できる
規模としました。
　今年度は、将来に目指す望ましい学校規模を具体的に定め、統合なども視野に入れて実現手段の方向性を探ります。

意見交換会の開催案内意見交換会の開催案内
日時

7月6日㈭ 7月10日㈪ 7月11日㈫ 7月12日㈬ 7月13日㈭ 7月18日㈫

18:30 から 20:00

場所
西明寺小学校 生保内小学校 桧木内小学校 白岩小学校 神代小学校 角館小学校

いずれも体育館。居住地区外にも参加可。

対象 仙北市民　※お子さまの託児が必要な場合は、あらかじめ問い合わせ先までご相談ください。

内容

●小・中学校の適正配置方針について説明（教育委員会から）
●意見交換テーマ

① 学年の人数規模
② ①を実現する方法
③ 心配や期待
※グループに分かれ、意見やアイデアを出し合って進めます。

出生数の急速な減少が、学校教育の大きな課題となっています。

小学校区 角館 白岩 生保内 神代 西明寺 桧木内 合計

令和4年度出生数（人） 41 5 12 10 2 0 70

1 学年あたりの望ましい規模
（アンケートで多かった意見）

小学校 　20 ～ 30 人

中学校 　20 ～ 30 人、80 人以上


